



Toskane : Labrador Handi'chien arrive au collège

publié le 10/03/2022

Bonjour à tous,

Ça y est, Toskane, labrador noire née le 1 janvier, est arrivée !

C'est parti pour une aventure Handi'chiens de 16 mois avec elle.

Je nous souhaite de pouvoir mener jusqu'au bout cette mission et avoir la joie dans 2 ans de la voir être remise à un bénéficiaire.

L'éducation d'une future chienne d'assistance va demander d'être très attentif à nos interventions auprès d'elle.

Dans les premières semaines, nous devons toutes les 2 apprendre à nous connaître et il est important qu'elle puisse être centrée sur moi. Cela va impliquer pour vous de l'ignorer ! Cela veut dire ne pas attirer son attention, ne pas réagir si elle vient vers vous, ni la caresser, si elle vous saute dessus (elle a deux mois, elle ne devrait pas trop vous brasser si ça arrive :)), lui tourner le dos sans rien dire et être le plus neutre possible. Cela pour qu'elle n'obtienne pas quelque chose de positif en allant vers les personnes. Elle doit avoir envie de rester à mes côtés, ce qui sera facilité si elle n'obtient pas d'attention par les personnes rencontrées. Surtout que pendant au moins 3 semaines, je ne peux la mettre en laisse 😊😊.

Je sais que pour beaucoup cela ne va pas être facile d'être neutre face à cette boule de poils. Allez, passée cette étape, il sera possible de faire connaissance avec elle. Je vous tiendrai au courant. Courage ! 😊

Merci à tous d'avance et bienvenue dans l'aventure Handi'chiens.

Karine PASSEIRO



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.